

## えさきたかしの「がんばるバイ」No.24

国会閉会中を利用して単組などの挨拶廻りに東奔西走!

10月29日に第181回臨時国会が召集となりました。9月8日に通常国会が閉会となってから、1ヵ月半ぶりの国会となります。冒頭から、参議院では総理の所信表明演説と代表質問が行われないという異例な国会となっておりますが、課題山積の中、政治に停滞を生まずに与党としての責任を果たすために、前進してまいります。

この 1 ヵ月半の国会閉会中の期間を活用して、可能な限り各都道府県の単組や大会などへの挨拶廻り活動を行いました。 今回の活動の目的の一つは、2年前の選挙の当選以来の国政報告と同時に民主党の現状に対するご意見を聞かせていただくことです。もう一点、大きな目的として、来年に改選を迎えるあいはらくみこ議員への支援の取組を お願いすることです。

まず、徳島・愛媛・高知の四国 3 県内の各単組・県本部大会を廻り、引き続き北海道東部(網走〜釧根地区)各単組、隠岐の島町職、神奈川県・石川県・埼玉各県本部大会、福岡県本部ユース部総会、同公共サービス民間労組協議会学習会、鹿児島県3区内単組、千葉県本部内単組、東北自治体退職者協議会総会、柳川市職大会など、全部で91 箇所を廻らせていただきました。(詳細は以下の一覧をご参照ください)

単組廻りについては、限られた日数の中で多くの単組にお伺いできるよう日程を組んだため、一箇所あたりの時間を充分に取ることが出来なかったことが残念でありました。訪問先では、自治体の首長さんたちも、労働組合の皆さんも、民主党政権がこの3年間行ってきたことを、きちんと見ておられ、冷静に、お褒めの言葉もお叱りの言葉もいただきました。こうした声に、しっかりと応えるべく、国政の場で頑張ることを再度強く心に誓いました。この期間に懐かしい方々と再会できたことと、激励だけでなく様々な厳しいご意見やご要望をお聞することができたことに、心から感謝申し上げます。今後も、積極的に皆さまのところへ伺わせていただきますので、よろしくお願いします!

## 今回の挨拶廻りで伺った単組・大会等は以下の通りです。

徳島県本部定期大会、阿南市職、小松島市職、徳島県本部青年部・女性部、徳島県職、国保労組、鳴門市職・鳴門競艇労組(以上 徳島県本部内)、愛媛県本部定期大会、松山競輪労組、大洲市職、八幡浜市職、西予市職、鬼北町職、宇和島市職、いちごの里労組(以上 愛媛県本部内)、宿毛市職、土佐清水市職、黒潮町職、中土佐町職、くすのき園労組・須崎民間保育労組、須崎市職、仁淀川町職、日高村職、いの町職、土佐市職、 仁淀川下流衛生事務組合労組、競輪競馬労組、高知市職、香南市職、南国市職、共済労組、高知県職、国保連合会労組、高知県本部(以上 高知県本部内)、隠岐の島町職(島根県本部内)、滝上町職、西興部村職、雄武町職、興部町職、紋別市職、広域紋別病院、遠軽町職、佐呂間町職、置戸町職、訓子府町職、津別町職、美幌町職、北見市職、大空町職、網走市職、全道庁網走総支部、小清水町職、清里町職、斜里町職、羅臼町職、標津町職、中標津町職、別海町職、浜中町職、根室市職、全道庁釧路支部、厚岸町職、・第子屈町職、鶴居村職、白糠町職、釧路市職、釧路町職、全道庁釧路総支部(以上 北海道東部)、日置市職、いちき串木野市職、南さつま市職、枕崎市職、南九州市職、薩摩川内市職(以上 鹿児島県本部内)、千葉市職、国保労組、市川市職、鎌ヶ谷市職、我孫子市職、柏現業労組、流山市職、松戸市職(以上 千葉県本部内)、柳川市職、福岡県本部ユース部総会、同公共サービス民間労組協議会学習会(以上 福岡県本部内)、神奈川県本部定期大会、石川県本部定期大会、 埼玉県本部定期大会、東北自治体退職者協議会総会

2012年11月1日 えさきたかしの「がんばるバイ」No.24